

Betreff:

Bushaltestelle "Am Rathaus"

Antragstext:

Die Bushaltestelle „Am Rathaus“ wird von Bussen genutzt, die von der Innenstadt kommen und dorthin fahren und ist neben der Endhaltestelle die am meisten frequentierte Bushaltestelle in Breckenheim. Die Bordsteine dieses Bürgersteiges vor der Haltestelle sind defekt und teilweise ebenerdig mit der Fahrbahn. Die Haltestelle wird auch von vielen älteren Mitbürgern genutzt, die in ihrer Mobilität eingeschränkt und auf die vom Busfahrer ausgeklappten Einstiegsbretter angewiesen sind.

Der Magistrat wird gebeten den Bürgersteig wieder instand zu setzen und hierbei zu prüfen, ob eine behindertengerechte Gestaltung der Haltestelle erfolgen kann. Ersatzweise wird gebeten den Bordstein bei der Reparatur so hoch anzuheben, dass auch für ältere und nicht mehr so mobile Mitbürger der Buseinstieg problemlos ermöglicht wird.

Wiesbaden, 31.10.2011